



ひがしはら 令和3年12月号



見方を広げ しなやかな心を



東原中学校では、月に1回「悩み調査」を実施しています。学校・学級生活をどう感じているか。どんなことで悩んでいるか。まずは項目で答えられるようになっていきます。その後具体的に記述できるようになっていきますが、基本的には担任が教育相談をします。この時期、悩みは増える傾向にあります。

思春期に当たる中学生時代は、自分も周りの友達も感じやすく揺れ動く時期にあります。ちょっとしたことが気になったり、自分に自信がもてずに不安になったり、あるいは自分をうまく伝えることができなかつたりします。それは成長の過程で避けては通れない側面もあります。自分だけで解決できないときには、誰かに話してみることが有効です。家族、友達、先生、あるいはスクールカウンセラーの先生。別の視点をもつことがしなやかな心につながります。心を許せる人に、まずは話せる雰囲気を作りたいと思います。

1年生遠足

11月9日、1年生が益子・茂木方面へ遠足に行きました。

午前中は益子焼教室に参加し、作品づくりを熱心に行うことができました。



朝から降っていた雨が昼過ぎから止みはじめ、午後はツインリンク茂木において、屋外アトラクションなどを楽しむことができました。2年生同様、延期を重ねての実施となりましたが、思い出に残る活動になりました。

人生の先輩とともに

11月19日、1年生の総合的な学習の時間において、高齢者交流学习を行いました。

千本木長寿会の皆様に来ていただき、「グラウンドゴルフ」と「輪投げ」のルールやコツを教えてくださいました。人生の大先輩方と一緒に活動し、とても楽しい時間を過ごすことができました。



邦楽スクールコンサート

11月22日、1年生音楽の授業で、今年も和久先生、福田先生ご夫妻による邦楽スクールコンサートが行われました。先生方の素晴らしい演奏を聴いた後、クラスごと



に箏の体験学習をさせていただきました。生徒たちは熱心に練習に取り組み、日本古来の楽器の響きを



体感することができました。また、先生方から、「小学生の時の体験が生かされていて、とてもきれいな音色ですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

新入生保護者説明会

11月24日、新入生保護者説明会を行いました。現在のところ、令和4年度の入学予定者は68名で、学年2クラスになります。来年4月の入学を楽しみにしています。



情報モラル教室

11月26日、講師に映像制作会社ダガ・グラフィックスの市原隆行様を迎え、情報モラル教室を実施しました。主にインターネットによる情報拡散の危険性について講話していただきました。

学校や家庭で、個人のスマートフォンや貸与タブレットを使う頻度が高くなっている現在、よりよい使い方について、この冬休みにご家庭でも話題にしてみてください。



(裏面に続きます)

オープンスクール・講演会・学年PTA ありがとうございました

12月8日、オープンスクール及び1・2学年の学年PTAを実施しました。

図書室では、PTA役員の皆様に撮影していただいた、10月29日に行われた本校文化祭の映像を公開しました。文化祭当日は、感染症対策により3年生の保護者の皆様のみでの来場でしたので、映像の公開を楽しみにされていた方が多かったことと思います。



5校時、2年生は親子講演会ということで、助産師の大塚和代先生をお招きし、「命の誕生」について講演していただきました。生命やそのつながりの尊さや、家族との関わり方のお話は大変勉強になりました。



学年PTAは、2学期の学校生活の様子や冬休みの過ごし方が主な内容です。冬休みが安全で有意義なものになるようにご支援ください。



1年生書道教室

12月13日、1年生の総合的な学習の時間において、日光市民生委員・児童委員の石井澄子先生を講師として迎え、書道教室を行いました。

1年生たちは、「挑戦」という熟語を書くことに、文字通り挑戦しました。国語の時間とは違い、地域で活躍される書道の先生に教えていただき、新鮮な気持ちで半紙に向き合うことができました。



1月の行事予定

3学期始業式	11(火)	
あいさつ運動・生徒会の日	12(水)	
3年三者懇談	13(木)～24(月)	
1・2年三者懇談	14(金)～27(木)	
交通指導	17(月)～21(金)	
地区理科展	22(土)・23(日)	
3年実力テスト⑦	25(火)	
要請訪問(1-2 道徳研究授業)	26(水)	

(お知らせ)

12/28(火)～1/5(水)まで、年末年始閉庁を含み学校閉庁になりますのでご承知おき下さい。

**今年もありがとうございました
来年も宜しくお願ひ致します**



地域教育協議会コーナー

1面で紹介しましたが、11/19(金)千本木長寿会のみなさんと1年生との交流学习がありました。コロナ禍のため、地域の方との交流活動がむずかしい時期もありましたが、今回、交流学习ができたことは大変うれしいことでした。生徒たちにとっても地域の方と知り合い、いろいろなことを学ぶよい機会になりました。長寿会の方には、当日たくさんの道具を準備していただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。今後もよろしくお願ひいたします。 m(_)_m